



Un educador muestra algunos de los fósiles expuestos.

A. QUEIMADELOS

Reinosa ► Estará abierta en el centro escolar hasta el 27 de marzo

Exito de la muestra de fósiles que acoge el colegio San José

A. QUEIMADELOS. Reinosa

Muy interesante está resultando la exposición de fósiles propiedad de Evelio Serna, Ricardo García y Pachu Díez en el colegio San José de Reinosa. La muestra se ha organizado con motivo de las fiestas del centro educativo, y continuará abierta hasta el 27 de marzo. Esta expo-

sición recoge numerosos fósiles "pudiendo apreciar y abundando los fósiles conocidos como trilobites, amontes gigantes, orthoceras, peces fósiles, ámbar con insectos incluidos, y hasta un meteorito de seis mil años de existencia, es decir, más viejo que nuestro planeta", explica García.

Alumnos y padres de los escolares del colegio San José pueden contemplar la exposición que "también está abierta a todos los reinosanos que lo deseen", señala Ricardo García. Con motivo de las Fiestas del Colegio San José se realiza esta exposición de fósiles "de alto nivel cultural", según ha explicado el hermano menesiano Ricardo García.

Los horarios de visita son de 17.30 a 19.30 horas de lunes a viernes; de 12.00 a 14.00 horas

los sábados y de 17.00 a 20.00 horas los domingos.

Desde el Colegio San José quieren además valorar como de "éxito los seis días festivos de este año". La programación de las distintas actividades se abrió con la apertura e inauguración de la exposición de fósiles, manualidades y muestra de trabajos escolares, finalizando el pasado lunes con una jornada de exposiciones, prácticas, ensayos teatrales y visitas. Estas fiestas han sido orga-

nizadas por el Colegio San José-Niño Jesús y la Asociación de Padres de Alumnos que "quieren agradecer la colaboración de los distintos establecimientos participantes".

Destacar la alta participación de público, familiares de los escolares y vecinos que visitaron las instalaciones escolares en jornada de puertas abiertas el pasado domingo, pudiendo conocer las aulas de infantil, el comedor-cocina, las exposiciones y la sala de ordenadores.